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一 般 質 問 通 告 書 

 

（平成２６年第１回那珂市議会定例会） 
順

位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ 20 木村 静枝 １ 地域交通について １ デマンドタクシーの実施状況と問題点につい

て 

２ 路線バスが廃止されるなかで今後の地域交通

をどのように整備していくのか 

３ 地域で生活交通について調査、学習、討論、

研究に取り組んではどうか 

２ 11 中﨑 政長 １ 女性管理職について 

 

 

２ 市発注公共事業につい

て 

１ 職員の割合にしめる目標規定等はあるのか 

２ 昇進の規定はあるのか 

３ 小中学校教員についても 

１ 不調の原因について 

２ 発注時期について 

３ 設計単価について 

４ 国の通達について 

３ ７ 古川 洋一 １ 各種団体補助金につい

て 

２ 職員の資質向上につい

て 

１ 補助金のあり方・見直しについて 

２ 自治会への補助金について 

１ 自主的な勉強会等の推進について 

２ 職員提案制度のあり方について 

４ 19 石川 利秋 １ 耕作放棄地について 

 

 

 

２ 空き地等の適正管理に

ついて 

 

１ 圃場整備事業に伴って産業廃棄物が埋められ

た農地の対策について 

２ 人・農地問題解決推進事業について 

３ 耕作放棄地再生利用緊急対策事業について 

１ 雑草等の除去又は、空き地等の改善状況につ

いて 

２ 指導及び勧告状況等について 

３ 指導又は勧告に従わないときの措置命令状況

について 

４ 職員の立入調査状況について 

５ ２ 寺門 厚 １ 市長の施政運営につい

て 

 

 

 

２ 子どもの定期予防接種

について 

３ 戸多小学校の芳野小学

校への統合について 

１ 市長就任４年目に臨んでの所見と取組事項に 

ついて 

２ 市町村合併について 

３ 魅力ある那珂市の顔について 

４ 那珂市の基幹産業である農業の振興について 

１ 定期予防接種の状況について 

２ 定期予防接種指定医療機関について 

１ 芳野小学校への統合に伴うスクールバス運行

について 

  通学路の安全対策はどのようになっているか 

２ 戸多小学校の文書・写真、関係者の記録等の

保存態勢はできているか 

３ 芳野小への統合に伴う児童のケアについて 

４ 芳野学童保育所の跡地について 
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順

位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

６ ３ 小宅 清史 １ 公共交通機関の利用促

進策を 

 

２ 公共施設の利用促進を 

 

 

３ 那珂市の魅力発信策に

ついて 

１ 水郡線、コミュニティバスの利活用 

２ 車椅子等に配慮した対策等 

３ 広域交通プラン 

１ バリアフリー化の現状 

２ 利便性のアップ 

３ 今後のアクションプラン 

１ 今後のふるさと大使や名誉市民の活用方法に

について 

２ 子ども達への愛郷教育について 

７ 16 遠藤 実 １ ＤＶ（ドメスティック・

バイオレンス）・虐待対策

の推進について 

２ 高齢者等の見守り体制

の充実について 

１ 市内におけるＤＶ・虐待の現状と対応 

２ ＤＶ・虐待への対策改善 

３ 市町村基本計画の策定 

１ 高齢者等の見守り体制の現状 

２ 救急医療情報キット導入の徹底 

３ 見守りキーホルダー登録システムの導入 

４ 見守りネットワークシステムの構築 

８ １ 筒井 かよ子 １ 国際交流の取組につい

て 

２ ふるさと納税について 

１ 「女性の翼」その他の今後の展開について 

 

１ 寄附額増と那珂市の知名度ｕｐを図るために 

９ 12 笹島 猛 １ 学校のアレルギー対策

について 

 

２ 公共事業の現状につい

て 

１ 保育所におけるアレルギー対策 

２ 小、中学校のアレルギー対策 

３ エピペンの使用と取扱いについて 

１ 入札不調と入札差金について 

２ 設計労務単価の見直しについて 

３ 社会保険未加入対策について 

 


